

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Una mujer de 65 años, herida muy grave tras ser atropellada por un turismo en Alsasua

*La víctima cruzaba una calle cuando ha sido arrollada y sufre un traumatismo craneoencefálico*

Jueves, 29 de agosto de 2013

Una mujer ha resultado herida, con pronóstico muy grave, tras ser atropellada por un turismo en Alsasua.

Sobre las 12.45 horas la víctima, M.R.C.C, de 65 años y vecina de Alsasua, atravesaba la calle Isidro Melero a la altura del número 1, en el cruce con la calle Zelai, cuando ha sido arrollada por un turismo cuyo conductor, de 24 años y también vecino de Alsasua, ha resultado ileso.



Lugar en el que ha ocurrido el suceso.

La mujer ha sido atendida en el lugar por un equipo médico de Atención Primaria movilizado desde la sala de gestión de emergencias de SOS Navarra, que ante la gravedad del traumatismo craneoencefálico que presentaba ha solicitado el envío de una ambulancia medicalizada para que saliera al encuentro de la convencional en la que había iniciado el traslado al Complejo Hospitalario de Navarra.

Una patrulla de Seguridad Ciudadana de la Comisaría de la Policía Foral de Alsasua ha regulado el tráfico en la zona y el Equipo de Atestados de Pamplona se ha encargado de la investigación de las causas del suceso.